



特集

これってなに？
なんでしょうか？

2回シリーズの第一回

インフルエンザやノロウイルスが話題になっていきます。大分県では、ノロウイルスの感染率が全国一位ということ、あんまりうれしくない順位をもらいました。



ニュースなどで、今年も鳥インフルエンザが発見されて、半径7km以内の養鶏場に移動制限が出されたと聞くと、ほんとに怖くなりますね。でもこれから紹介する機械のことを知ると少しは安心できそうな気がしてくるのではと思います。

結局怖いのは空気感染

インフルエンザなどのウイルスの何が危険なのかをよく知る必要があると思います。ウイルスは空気感染するから怖いのであって、これを防ぐことができます。空気感染を防ぐためには、どうすればいいでしょうか。

手洗いがいい、マスクや防護メガネなど、ウイルスが体内に侵入しないようにすることは必要だと思いますが、空気清浄の視点で考えると、空気中で殺菌できればベストですよ。

それなら、大手メーカーの空気清浄機が有効だと思われる方もいらっしゃるでしょう。ただし、大手メーカーの空気清浄機は、ホコリを集める集じんや加湿が主な機能で、殺菌というのは副次的なものなのです。(効果はありますが)

ウイルスは紫外線を当てると死んでします

それでは、空気中で殺菌するような機械はあるのか？あるのです。

そこで今回ご紹介するのが、シールドテック社製のエアロシールドです。これは空気清浄機というよりも**空気殺菌装置**と呼ぶ方がふさわしいものです。殺菌は紫外線で行います。ウイルスは紫外線を照射されると細菌内の核内で化学変化がおき、増殖させることができなくなるのです。要は死んでしまうのです。

時間的にはインフルエンザウイルスでは、約8秒で殺菌完了です。(一定条件で、直接照射した場合)



このニュースレターを初めてご覧になる方へ

このニュースレターは、笑ってためになる情報をお届けしようということをモットーに武生テックの武生とそのスタッフがお届けするニュースレターです。

笑いをとることに難しさを覚える今日この頃ですが、よりわかりやすく、そしておもしろい情報をお届けしたいと思っています。くらしぶらすというタイトルで、設備工事や家電製品の知られざる業界の内容を中心にお届けするつもりなのですが、A4両面なら、日頃思っていることも詳しく書けるかなと思っておりましたが、なかなかどうして、わかりやすさを追求すると紙面が足りない状態です。紙面のサイズと戦いつつがんばりたいと思います。



実際に測定してみよう！ 取付ヒフォーアフター

某大手地方銀行のホールセンターで、浮遊菌を調べました。約200平方メートルの室内、5箇所測定。取付前の浮遊菌は、平均で238個、取付けた後7時間で49個に減りました。更に7日後、15個、更に6日後、13個。これってすごくないですか。ちなみに取り外した後、7日後に測定すると69個に増えていました。(実際人がいる部屋で測定して、そのデータを公開しているのは、エアロシールドだけだと思います) もちろんそれだけ殺菌能力があるということは、取り扱いは気をつけなければいけません。お話しします。

株式会社武生テック

TEL 0972-42-0336
FAX 0972-42-1923

0972-42-0336
0972-42-1923

電気、水道設備のエキスパート

Email

takeotec@saiki.tv

TAKEO TEC

ホームページ

<http://www.takeotec.com>

武生の本棚

『高校生でもわかる』

『日本経済のすゝさ』

三橋貴明(著) 廣宮孝信(監修)



この本、おすすりめです。いろいろな意見や考え方があつるのを承知で、日本はやはりすばらしくて変な国だと思つた一冊です。日本経済が借金で大変だと、新聞でもメディアでも言われています。マスコミは、本当のことを伝えてゐるのかと思わせる一冊。

国が国債を売つて、銀行が国債を買つて、国債を買うためのお金は私たちの預金なんですよ。お金の出所をたどつていくと、私たち国民なのです。国民から借りておいて、それを返すために税金を上げることが必要だ、なんて変だと思いませんか。日本はホントは大丈夫なんじゃないの？それで大騒ぎするのは変じゃないの？と正直思つた本です。詳しくは本書で！1500円です。



DVD コレクション

「大草原の小さな家」のDVDが隔週で発売されています。(ディアゴスティニより) テレビのコマーシャルではじめて見て、思わず買つてしまいました。

久々に見ましたが泣けます。古き良きアメリカです。私が生まれる70年前のお話。私が生資料を読んで、知らなかつたこともありました。末娘のキャリアです。法律で幼児の労働は時間が短く決められていたことから、ドラマでは撮影が長時間にわたるので、なんと双子で出演していたそうです。このDVDは書店で2週間に7回1,490円で発売されてま



ことばおじさんの講演会に行つてきました。

講演会があつたのは11月だったので、おもしろかつたのでお伝えします。ことばおじさんことNHKアナウンサー梅津正樹さんの講演を聴く機会に恵まれました。時々ラジオで、ことばのそもその意味をわかりやすく伝えるのを聞いていたので、大分に來ると聞いて楽しみにしてました。



NHKには、いろんな人からクレームが來るんですね。たとえば、「お湯を沸かす」は間違いないだ。『水を湧かして湯にするのが正しい』のどか、「川は流れる」は間違いないだ。『水が流れて川になる』が正しいのどか、「どっちでもいいじゃんと思うようなことまで、電話する人がいるんです。梅津さんは、それを一つ一つ成り立ちから調べて、どう変化したかをわかりやすく説明する仕事もしています。

話し言葉は、書き言葉のように共通の認識がないので、変化しやすいそうです。ことばは同じでも、意味が違うということが起こりやすいそうです。具体的には、「教人」ということば。具体的には何人だと思ひますか。2、3人？3、4人？4、5人？5、6人？ 会場で手を上げてもらいましたが、年齢によつても違ひました。最近では2、3人が一般的だそうですが、相手によつて違ひるので、確かめた方がよいそうです。今でもあまり統一されてないみたいなので。

話し言葉を正しく伝えるためには、自分とは違ひ世界があることを知ることが必要で、そのためには、本を読むことが効果的だと梅津さんは言つておられました。ちなみに、NHKのホームページ上に、ことばおじさんのブログが掲載されています。興味のある方は覗いてみてください。(ついでに弊社のホームページも是非！)

ことばおじさんの 気になることば



<http://www.nhk.or.jp/kininaru-blog/>

株式会社武生テック

電気、水道設備のエキスパート

TAKEO TEC ホームページ

TEL

0972-42-0336

FAX

0972-42-1923

Email

takeotec@saiki.tv

<http://www.takeotec.com>